

▷CONVENIO

La Obra Social de Caja Madrid financiará una ambulancia para Protección Civil

LT / ALCÁZAR

La Obra Social de Caja Madrid va a financiar una nueva ambulancia para la agrupación de Protección Civil en Alcázar de San Juan. Será un vehículo totalmente equipado para el traslado de accidentados a centros médicos, al que se destinarán más de 60.000 euros. La firma de este acuerdo, informó el Ayuntamiento, se producía en la sala de comisiones del Consistorio, donde el alcalde, José Fernando Sánchez Bódalo, quiso destacar la función social que cumplen las cajas de ahorros.

Las mismas fuentes informaron que, en cuatro meses, esta nueva ambulancia estará preparada para que Protección Civil comience a utilizarla. Además de esta iniciativa, la Obra Social de Caja Madrid en Alcázar también ha financiado una escuela familiar agraria y el laboratorio de idiomas.

▷PLENO

Visto bueno a una moción para crear el Registro de Acogimiento Civil

LT / ALCÁZAR

El pasado martes el Ayuntamiento de Alcázar celebró el pleno ordinario de noviembre. En esta sesión, el asunto más significativo fue el acuerdo para la creación del Registro de Acogimiento Civil, a propuesta de IU. En esta sesión, también se dio a conocer que el BBV, a 15 años y con un interés diferencial sobre el euríbor del 1,30%, dará el crédito de 1.800.000 euros para hacer frente a las inversiones ya comprometidas.

El arte de crear y ensalzar la belleza

El alcalde, José Fernando Sánchez Bódalo, visitó recientemente el taller de peluquería y maquillaje que desde hace unas semanas vienen realizando diez de las veinte mujeres que conforman la Asociación Orchi e Chaci Calli (alma de mujer gitana). El taller consta de seis jornadas, de dos horas, en las que las alumnas están aprendiendo las nociones básicas de peluquería y maquillaje a cargo de las trabajadoras del centro. Cabe destacar que ésta es una de las actividades organizadas por esta asociación que surgió hace poco más de un año y que preside Guillermina Cortés. / LT



▷IGUALDAD

Rodríguez confía en que los jóvenes «acaben» con la violencia de género

Sánchez Bódalo pidió a todos los colectivos sociales que «se impliquen» en esta lucha

• Los jóvenes de la localidad protagonizaron el acto central contra la violencia de género en el que interpretaron un original rap y leyeron varias cartas escritas por ellos mismos.

LA TRIBUNA / ALCÁZAR

La portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Isabel Rodríguez, aseguró ayer en Alcázar de San Juan, que «los hombres y mujeres jóvenes de Castilla-La Mancha tienen en sus manos la posibilidad de ser la generación que acabe con la

violencia machista». Rodríguez destacó cómo es esta generación, la que «hoy» se encuentra en los institutos, en los centros escolares quien debe concienciarse de que, las actitudes violentas, no son aceptables ni tolerables.

Dijo que los jóvenes tienen este gran reto pero también sus padres y madres «en vuestra educación», apuntó. Para la portavoz regional, los jóvenes tienen que ser quienes protagonicen ese cambio de mentalidad, esa supresión de tendencias machistas que llevan a la violencia de género. Deben ser, apuntó, «quienes excluyamos socialmente a los maltratadores, por



Isabel Rodríguez, detrás del alcalde, José Fernando Sánchez Bódalo. / LT

tanto, ni un insulto más, ni un abuso más, ni un golpe más».

En este sentido, animó a las mujeres que sufren maltrato por parte de sus parejas a que «sean capaces de detenerlo a tiempo, porque hoy (por el miércoles) puede ser ese día». Un día en el que el Gobierno de Castilla-La Mancha, recordó Isabel Rodríguez, ha firmado un nuevo protocolo de actuación con el Poder Judicial, con los Cuerpos de Seguridad del Estado con el fin de que, en cualquier momento, la mujer que sufra un posible maltrato esté perfectamente atendida.

En este punto, la portavoz re-

gional ratificó el compromiso de la Junta y del presidente Barreda, de apoyar y defender a esas mujeres que sufren violencia de género. Ahora y siempre, de una manera rotunda, tanto en su atención una vez que denuncian, como a lo largo del tiempo.

Por su parte, el alcalde de Alcázar, José Fernando Sánchez Bódalo, animó a los colectivos participantes en el acto, a que «el año que viene seamos más y más jóvenes». En este punto lamentó que precisamente entre jóvenes se estén dando las mayores tasas de violencia de género, algo, apuntó, «que no podemos permitir».

Nos cambiamos

Y, como hemos crecido juntos, os dejamos la dirección de la nueva casa, para que nos hagáis una visita cuando queráis. La puerta, como siempre, estará abierta. Tomad nota.

Onda Cero

Edificio Financiero

C/ Dr. Jesús González Merlo, 1 Edificio B, oficina 1

Tel. (igual) 926 54 16 06 y 926 54 17 66 Fax: 926 54 72 69 e-mail: alcazar@ondacero.es

Te mereces esta radio



Alcázar de San Juan 90.7 Fm

Tu radio